



**Nombre del alumno:**

JACKIE RASHEL CORDOVVA GRAJALES.

**Nombre del profesor:**

LIKZA HALLY ROBLERO MUÑOZ.

**Nombre del trabajo:**

ENSAYO

**Materia:**

GESTIÓN DEL TRABAJO SOCIAL.

**Grado:**

NOVENO CUATRIMESTRE

**Grupo:**

"A"

## INTRODUCCIÓN.

En este pequeño apartado se hablara un poco acerca de lo que eran los sistemas económicos en el pasado y como es que ha cambiado.

En la sociedad capitalista el Estado, que representa los intereses de la clase Burguesa (mantener las condiciones de producción y reproducción del capital y apropiarse de la plusvalía producida por la clase trabajadora) se presenta, sin embargo, como representante del interés general de los individuos.

A partir de el tiempo comenzó a evolucionar el sistema de empleo comenzó también a avanzar, la ganancia de las personas trabajadoras obtuvo más plusvalía si de propiedades y objetos conseguidos por el dinero de trabajo de las personas hablamos que poco a poco fue disminuyendo igual con el paso del tiempo el poder económico que la burguesía tenía sobre la clase trabajadora.

Con la aparición de la sociedad capitalista se produce de la separación de la sociedad civil y la sociedad política.

Mientras en la sociedad feudal la clase explotadora ejercía inmediata y directamente el dominio político, justificándolo ideológicamente sobre la base de la innovación de principios religiosos, en la sociedad capitalista la clase burguesa que emerge disputando el poder político al antiguo régimen feudal, constituye su dominio de clase sobre la base de aparecer como representantes de interés general de los individuos legitimado por el sufragio universal.

Así como este sistema económico va cambiando como por ejemplo las famosas tiendas de raya que era uno de los grandes sistemas económicos que aunque podía ser de gran beneficio no lo era por completo ya que estos podían ser injustos y llegar a convertir a personas trabajadoras en sus esclavos.

## CONCLUSIÓN.

A lo largo del tiempo el mundo ha ido evolucionando tanto en sus propios seres humanos, como en los aparatos tecnológicos y búsqueda en la solución de los problemas de salud y otros problemas uno de ellos son la economía, es decir los sistemas económicos y con ello va relacionado las clases sociales como la clase trabajadora y la clase burgués que como se ha dicho poco a poco esos sistemas económicos han cambiado y por lo tanto las diferencias de clases han cambiado y liberado de ese pensamiento.